
Câmara Municipal de Santa Bárbarad’Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 808/2024

Requer informações em relação 
ao atendimento no CEO ou 
APAE, para atender casos mais 
complexos com dentista, para 
Autistas e Portadores de 
Deficiência Intelectual. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por algumas 
mães, de alunos autistas, reclamando que os dentistas que atendem pela rede 
pública de saúde, não atendem situações mais graves;

          CONSIDERANDO que, segundo informam, que quando o 
paciente especial, tem que fazer um procedimento mais específico, acaba 
ficando sem atendimento; 

          CONSIDERANDO que, informam ainda que há um tempo atras 
este atendimento era realizado na APAE, que inclusive lá tem uma sala 
montada especifica para o profissional dentista e;

          CONSIDERANDO que, solicitam informações sobre quais 
procedimentos poderia ser tomado pelo município, para solucionar o problema, 
visto que tem filhos autistas com dentes estragados e que entram em crises 
quando sofrem dor de dente.

           REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) O Poder Executivo Municipal tem conhecimento de tais fatos?

2º) Se a resposta for positiva, quais serão as providencias tomadas para 
solucionar este problema?

3º) Há possibilidade de colocar um dentista especializado em atendimento para 
pessoas com deficiência mental ou de Transtorno de Espectro Autista, no 
CEO?
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4º) Há possibilidade de ser colocado um dentista para atender na APAE, visto 
que lá tem os monitores para fazer o acompanhamento, sendo assim, mais 
viável quando necessário acompanhar o paciente.

Outras informações que julgarem necessárias.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de novembro de 2024.

Carlos Fontes
-Vereador- 

União Brasil
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 29 de novembro de 2024
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=4MGZ1272AWVNZ298, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 4MGZ-1272-AWVN-Z298
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